

RESULTATS KAYAK OFP DIMANCHE 18 mars à LIEGE (Belgique)

Ce dimanche la section kayak de l'OFP a fait l'impasse sur la sélective interrégionale de fond en course en ligne qui se courrait à MULHOUSE.

Une raison...le trop plein d'eau cet hiver sur la Moselle et les interdictions de navigation qui vont avec n'ont pas permis aux compétiteurs de se préparer en fond, comme ils l'auraient souhaités.

La section a donc préféré « surfer » sur la vague du succès actuel en slalom et se déplacer à Liège, en Belgique, sur un bassin très technique et très sélectif bénéficiant d'un gros volume permettant de préparer au mieux le National de dimanche prochain à SELESTAT.

Les résultats, pour les deux compétiteurs engagés avec des clubs BELGES mais aussi HOLLANDAIS sont extrêmement encourageants.

Béranger BECHEREAU, minime 2 (en France), a fait exploser une nouvelle fois ses adversaires en les reléguant très loin au total temps des deux manches. Sa performance est d'autant plus remarquable que dans ces deux pays de l'Europe il a couru dans la catégorie supérieure avec des compétiteurs d'un an plus âgés que lui. En effet son année de naissance, hors de France, le place en catégorie cadet.

Sa sœur Léa, (cadette 1 en France) n'a pas démerité en se classant elle aussi première dans la catégorie aspirant en étant surclassée en age et en courant avec des filles de deux ans ses aînées.